



Morenistas apoyaron a AMLO ante las críticas de Santiago Creel: “No entienden que hoy el diálogo es con EL PUEBLO”



Durante la conmemoración del 106 aniversario de la **Constitución Política** de los Estados Unidos Mexicanos, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, mandó un duro discurso contra el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) ante la vivida **“división” política** que permea el país.

El también aspirante a candidatura presidencial fue participante de la reunión política en el Teatro de la República, en Querétaro, donde compartió el pódium con el primer mandatario federal. Si embargo, Creel Miranda no perdió la oportunidad para señalar y criticar la administración del país calificándola como una **“dictadura que no dialoga”**.

Y es que para Creel Miranda las recientes discusiones sobre los asuntos políticos electorales se asemejan a los problemas de décadas pasadas —baja el yugo de la dictadura priista— por lo que hizo un llamado a las autoridades correspondientes para **“no repetir las acciones del pasado”**.

“Después de dos alternancias federales incuestionables, era de esperarse que hubiéramos avivado un alto consenso en torno a las instituciones y reglas electorales. Esto no es así. **Nuevamente los acuerdos se frustran**”, recalcó el también integrante del Partido Acción Nacional (PAN).